Strohball. Zum 3. Mal schon veranstalteten d' Strohtroga ihren "Stroball" im Gasthaus am Spitz. Neben Gstanzln von ihnen hörten die Besucher aber auch Musik der Gastgruppe "Else und ihre guten Saiten". Um Mitternacht überzeugten die Höfleiner Senioren mit einer Tanzeinlage. An dem volkstümlichen Abend unterhielten sich auch die Bürgermeister Otto Auer und Johann Köck bestens.



FOTO: NON

Weidlich aktiviert NÖAAB

WAHL / Voller Tatendrang startet Helmut Weidlich in seine neue Funktion als Obmann der NÖAAB-Ortsgruppe Höflein.

HÖFLEIN / Mit neuem Leben wollen Helmut Weidlich sowie der neu gewählte Vorstand die Höfleiner Ortsgruppe des NÖAAB (NÖ Arbeiter- und Angestelltenbund) erfüllen. Sie kamen zu einer konstituierenden Sitzung und einer ersten Strategiebesprechung zusammen.

Weidlich wurde als neuer Obmann einstimmig das Vertrauen ausgesprochen, Unterstützung erhält er von seinen Stellvertretern Anna Singer und Johann Schoderitz. "Der NÖAAB möchte auch in Höflein für die arbeitende Mittelschicht da sein und sich um die Probleme der Arbeitnehmer annehmen", so der neue



ÖAAB-Ortsgruppen-Obmann Helmut
Weidlich, Anna
Singer und Johann Schoderitz konnten
auch Otto Auer,
Franz Schodritz, Hans Singer und Gerhard Schödinger begrüßen.

FOTO: ZVG

Obmann.

Einbinden möchte dieser auch die Jugend, die innerhalb eines unabhängigen Beirates ihre Ideen und Anliegen einbringen kann, die dann diskutiert und eventuell vom NÖAAB weitergetragen werden.